

Freiburger Forschungsstelle
Arbeits- und Sozialmedizin (FFAS)
Bertholdstr. 63
79098 Freiburg

Susanne H. Liebe
Präsidentin
Facharzt für Arbeitsmedizin

VDBW Geschäftsstelle
Friedrich-Eberle-Straße 4a
76227 Karlsruhe

Tel. 0721 / 93 38 18 - 0
Fax 0721 / 93 38 18 - 8

susanne.liebe@vdbw.de
www.vdbw.de

Mai 2024

Zum Tod von Dr. Ulrich Stößel

Die Nachricht vom Tod von Dr. Ulrich Stößel hat uns betroffen und traurig gemacht. Mit ihm – von Haus aus eigentlich Pädagoge und Sozialwissenschaftler – verliert nicht nur die medizinsoziologische, sondern auch die arbeitsmedizinische Fachwelt einen großen Visionär der medizinischen Wissenschaft.

Schon vor fast 40 Jahren, als arbeitsmedizinische Fortbildungsformate noch rarer waren als heute, hat er durch die Gründung der Freiburger Symposien Arbeitsmedizin im Gesundheitswesen zusammen mit Prof. Dr. Dr. Friedrich Hofmann und nach dessen Tod mit Dr. Martina Michaelis über Jahrzehnte maßgebliche Impulse für Betriebsärztinnen und Betriebsärzte gesetzt.

Hier wurde ein Format geschaffen, das für die fachspezifische Fortbildung und damit für die betriebsärztliche Betreuung von mehr als vier Millionen Beschäftigten im Gesundheitswesen qualitativ höchste Maßstäbe setzt.

Die FFAS unter der Leitung von Prof. Hofmann und Dr. Stößel und später durch Dr. Michaelis hat Forschung und Wissenschaft durch national und international geachtete Forschungsarbeit bereichert. Mögen sich alle nachfolgenden Generationen dieses zum Vorbild nehmen.

Liebe Frau Dr. Michaelis, liebe Kolleginnen und Kollegen der FFAS, sehr geehrte Familie des Verstorbenen,

im Namen des Präsidiums und der Geschäftsstellen des VDBW e. V. versichere ich Ihnen unsere aufrichtige Anteilnahme! Mögen Sie gute Stunden der besten Erinnerungen haben. Mögen Sie gute Menschen um sich haben, die Sie in Ihrer Trauer begleiten.

Mit tiefstem Respekt und Mitgefühl,



Susanne H. Liebe

Fachärztin für Arbeitsmedizin
Präsidentin des VDBW und Vorsitzende des VDBW LV Sachsen

Karlsruhe und Dresden, im Mai 2024